

Nouvelles de la Forêt Deschênes



Cet été, nous avons réalisé un projet qui nous tenait à cœur : la création et l'installation de panneaux d'information dans différentes zones de la forêt, dans le but de sensibiliser et de protéger ce précieux environnement.

La forêt Deschênes

La première concerne la forêt dans son ensemble, et ses nombreux atouts d'une valeur écologique exceptionnelle.

Les marais

Le deuxième explique le rôle et l'importance des marais, habitats incomparables pour la biodiversité et essentiels pour une multitude d'animaux.

Les rives de la rivière des Outaouais

Le troisième circuit met en valeur la zone riveraine de la forêt et l'important écosystème qu'elle abrite. Vous pourrez y admirer la riche flore et la faune qui la caractérisent.

Nous espérons que ces panneaux vous permettront de mieux apprécier cet environnement unique, et de comprendre pourquoi l'Alliance aspire à créer un statut spécial pour le protéger.